



## Buena recepción del público a "Amor... ¿me sirves el veneno?"

*Así lo expresó la actriz Soledad Pérez, quien, junto a Miguel Angel Bravo, actúa en esta obra.*

0459

Como "una volada entretenida" y "una gran locura del autor secundada por dos actores" la actriz chilena Soledad Pérez califica la obra "Amor... ¿me sirves el veneno?" de Carlos Trujillo, "Carloco", en la que ella actúa junto a Miguel Angel Bravo.

En ella la buena moza actriz representa a "La Mon temar", una mujer de unos 30 años que dice haber sido actriz muy famosa, "es una mujer nerviosa e intensa", explica Soledad Pérez. En la obra, señala, hay un juego de estilo "novedoso". "Yo creo que la labor del artista es sorprender al público. Para nosotros es rico desconcertarlo, mostrarle cosas nuevas", agrega.

"Amor... ¿me sirves el veneno?" es una comedia, género que fascina a Soledad Pérez: "A mí me encantaría ser una buena comedianta —explica—. Yo creo que a veces es más difícil hacer reír a la gente que hacerla llorar". La actriz agrega: "creo que la comedia es necesaria para la gente, porque la gente también necesita ir al teatro a entretenérse".

Soledad Pérez no es primera temporas que presenta un espectáculo en Viña del Mar, pues ya ha venido durante cuatro veranos. En cuanto al público de esta ciudad explica que es un poco heterogéneo, pero a la vez muy selecto: "El público que ha venido a ver la obra tiene conocimiento de teatro, está acostumbrado a verlo. Esto se nota inmediatamente en el silencio, por ejemplo".

La recepción que éste ha brindado a la obra, según la actriz, ha sido positiva: "En general yo veo un aplauso bueno. Nosotros somos actores profesionales, detrás de esta obra hay todo un trabajo previo y la gente también aplaude este trabajo", señala.

En cuanto a Miguel Angel Bravo, su compañero de actuación, Soledad Pérez afirma: "es una persona sumamente talentosa, con una gran capacidad histrionica. Yo lo veo como uno de los actores más talentosos de su generación". Según cuenta la actriz, entre ellos existe una buena relación y mucho cariño, lo cual le parece fundamental para realizar un buen trabajo. "Es rico saber que no tengo que andar cuidándome las espaldas", señala.

Acerca de sus planes futuros Soledad Pérez explica que tiene muchos proyectos junto a Miguel Angel Bravo. Cuenta que específicamente le gustaría hacer otra comedia, esta vez más larga y con más desarrollo, porque según dice, "los dos tenemos una veta marcadísima de comediantes".

Finalmente, la actriz se refiere un poco a cuál es su objetivo con la obra: "nuestro fin es entretener a la gente y a través de ello decirle que lo importante es el amor y siempre volver a comenzar", señala.

"Amor... ¿me sirves el veneno?" se presenta en el teatro Las Tablas, ubicado en 8 Norte 330, de martes a jueves y domingos a las 22 hrs. y viernes y sábado a las 21 y 23 hrs.

61 Mercurio, Velporaiso, 30-1-1987 p.2.

7250

000700110

## Buena recepción del público a "Amor -- me sirves el veneno?" [artículo].

**FECHA DE PUBLICACIÓN**

1987

**FORMATO**

Artículo

**DATOS DE PUBLICACIÓN**

Buena recepción del público a "Amor -- me sirves el veneno?" [artículo].

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)